

9条改憲

消費税

カジノ

維新+安倍 改正×政治

なんだか心配…

ほんとうに心配ですね。

心配の原因は、いまの安倍政権と
維新の政治が国民・府民の方向を

向いていないからではないでしょうか？

9条改憲、消費税増税、カジノ、どれ一つとっても

國民、府民の願いではありません。

豊中市民のみなさんの思いが

國政や府政を動かす力です。

わたしは、みなさんと思いを共有し、

一緒に政治を変える仕事をやり遂げたい

と思っています。

党
府政対策委員長

山本 いとく

34歳



私の疑問



聞いてみよう！

憲法9条を変えたらどうなるの？

9条を改憲したら、日本は海外で戦争をする国になってしまいます。日本の平和は9条をいかした外交でこそ守れます。空襲被害を受け、平和都市宣言をした豊中から平和を発信します。

小・中学校も、公立こども園も減らされるの？

小・中学校が統廃合されて一貫校がつくられます。公立こども園も減らされる計画です。子育て施策の後退です。ストップへ、みなさんとともにがんばります。

もっと女性が活躍する社会になって欲しいけど？

共産党は「男女平等」を一貫して追求。結果35.1%が女性議員で、日本の女性地方議員数では“第1党”です。わたしは女性の地位向上をめざしがんばります。

市民と野党でこんどこそ



堂池南町在住
高橋もと子さん

いとくさんに府政の場で活躍してもらいたい。それは、私たちの切なる願いです。府議会で共産党は2名、国民民主党1名で、改憲派・カジノ推進派が多数を占め、森友問題では大阪府の関与が明らかにされないままです。森友問題に端を発した民主主義破壊の政治に風穴を開けることは豊中市民の使命です。私たちの意思を代表し、地元問題にしっかり取り組んでいる、いとくさんを全力で応援します。

消費税10%はツライ！もう決まっているの？

わたしもツライ！これまで消費税10%への増税は、2度延期されてきました。国民多数が反対を示せば、いまからでも止められます。

放射能汚染どうするの？

放射能を完全に除去することはできません。汚染を広げないためにも自然エネルギー推進、再稼働は認めず、原発ゼロを！

介護予防センターのお風呂がなくなるの？

高齢者が元気に豊中で暮らすために大切なものです。ぜひ、みなさんと力を合わせてがんばります。

今回はいとくさん!!



寺内在住
筒井百合子さん

無党派歴40年(?)のわたしは、選挙のたびに政党ではなく「人」で選んできました。そして今回は、大阪府政の改革を託す人として、迷わず山本いとくさんを応援します。26歳から7年間、豊中市議として市民に寄り添いながら、森友事件の解明にも取り組んできたパワーと実績を糧に、是非豊中から大阪府政の場に乗り込んで活躍して欲しいと心から願っています。

日本共産党

豊中民報

発行2019年3月1日 No.539 日本共産党 豊中地区委員会 豊中市岡上の町1丁目1-2 TEL 06-6842-2060
日本共産党 豊中地区委員会は次の見解を発表しました。